

LA CONFÉRENCE DE KATOWICE - LE MOUVEMENT DES "AMANTS DE SION" DE SION"

Cette conférence fut la première rencontre officielle des "Amants de Sion" unissant les organisations secrètes qui s'étaient créées suite aux pogroms et à l'antisémitisme grandissant.

La conférence de Katowice a établi les bases d'une activité nationale juive organisée. Les débats se déroulèrent dans une atmosphère festive marquant une nouvelle ère de la vie du peuple juif.



LE PREMIER CONGRÈS SIONISTE

Rencontre de représentants de toutes les organisations sionistes sous l'égide de Théodore Benyamin-Zéèv Herzl dans la ville de Bâle (Suisse). Lors de ce congrès fut validé le "Plan Basel" qui décida que "le sionisme aspire à créer un refuge pour le peuple juif en Terre d'Israël"



LA CRÉATION DU KÉREN KAYÉMETH LEISRAËL

Le Kéren Kayémeth Lelsraël est la branche exécutive du Mouvement Sioniste Mondial, sa création a été validée lors du cinquième congrès sioniste à Bâle. Cette idée a été émise par le Professeur Zvi Herman Shapira. Depuis, le K.K.L. lève des fonds afin d'acquérir des terres en Israël et aménager les sols pour l'installation des juifs.



LE MANDAT BRITANNIQUE

C'est une période de gouvernement provisoire des britanniques en Israël et en Jordanie qui fut mandatée par la Société Des Nations (S.D.N). Durant cette période, les britanniques revinrent sur leurs engagements qui visaient à préparer les infrastructures d'un foyer national pour le peuple juif en terre d'Israël.



LE 29 NOVEMBRE

Cette date historique, כ"ט בנובמבר, marque le jour du vote en faveur du partage de la région aux Nations Unies – résolution 181. 33 pays ont voté "pour" et 13 "contre" et 10 se sont abstenus. Cette résolution prévoyait que le Mandat britannique prendrait fin le 1^{er} mai 1948 et que la Grande Bretagne terminerait le désengagement de ses forces dans les trois mois suivant.



LA PROCLAMATION DE L'ETAT D'ISRAËL

Le jour où se réunirent, à Tel Aviv, les représentants du Conseil du Peuple et quelques invités privilégiés, dans la maison de Meïr Dizengoff (premier maire de Tel-Aviv), transformée en musée d'art, sur le boulevard Rothschild. En ce vendredi après-midi, David Ben Gourion lut la déclaration d'indépendance et ainsi naissait l'Etat d'Israël.

